

Nombre de alumno: JIMMY ELI RODRIGUEZ VILATORO Nombre del profesor: VICTOR TADEO CRUZ RECINOS.

Nombre del trabajo:

CUADRO SINOPTICO.

Materia:

Reexpresión de Estados Financieros.

PASIÓN Grado: CAR

NOVENO CUATRIMESTRE GRUPO" B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de mayo de 2020.

Ínterpretación de la realidad económica de la empresa. Análisis contable: comprende. de la información contable.

El análisis de negocios es la evaluación de las perspectivas y riesgos de una compañía con eL propósito de tomar decisiones de negocios.

Otros usos del análisis de negocios

*Administradores. laborales

* Sindicatos

*Clientes.

*Administración financiera

* Fusiones, adquisiciones y desinversiones.

objetivos y aspectos que

La información contable a menudo requiere un equilibrio entre relevancia y confiabilidad. Por ejemplo, la manifestación de pronósticos incrementa la relevancia, pero reduce la confiabilidad.

Principios importantes de la contabilidad Las cualidades deseables de la información contable sirven como un criterio conceptual para los principios contables.

Los postulados básicos son:

*Sustancia económica **Entidad** económica *Devengación contable *Valuación

Utilidad v características

Unidad

La administración de las utilidades probablemente resultado el más inquietante de la según contabilidad el principio de acumulación

administración utilidades se realiza por varias razones, como incrementar la compensación, evitar convenios deuda. satisfacer los pronósticos del analista, e influir en el precio de las acciones.

La administración de las utilidades se puede definir como la intervención de la gerencia en el proceso de determinación de las utilidades con un propósito determinado, por lo general para satisfacer objetivos egoístas.

Fuentes de información para el análisis de estados contables

Las fuentes de información son instrumentos para el conocimiento, búsqueda y acceso a la información. La difusión del uso de la comunicación a través del ordenador y de flujos de información a través de Internet, adquiere una importancia estratégica y decisiva.

El objetivo fundamental de la contabilidad financiera es servir de instrumento de información, y aunque son múltiples las informaciones datos que puede suministrar, los concentraremos en:

Informar sobre el patrimonio, tanto a nivel cuantitativo como de los elementos que lo componen (bienes, derechos y obligaciones).

Informar sobre la situación financiera, tanto cuantitativa como cualitativamente (información sobre el origen y la aplicación de los fondos obtenidos por la entidad

Técnicas de análisis de estados contables.

El análisis contable se estudia dividido en dos grandes áreas: evaluación de la calidad de las utilidades v el ajuste de los estados financieros.

Los atributos de las utilidades (o con mayor precisión, la calidad contable) significan diferentes cosas para las distintas personas. Muchos analistas definen los atributos de utilidades como el grado de conservadurismo adoptado por la compañía.

Interpretación financiera: interpretación de datos financieros es importante para cada una de las actividades que se realizan dentro de las entidades; por medio de ésta los ejecutivos se auxilian para establecer distintas políticas de financiamiento interno o externo.